

Ingénierie sociale

Description

Galates 6:12-18

L'ingénierie sociale est une expression moderne pour un objectif séculaire : la manipulation d'individus ou de sociétés, souvent à des fins douteuses. Dans notre monde numérique, l'ingénierie sociale consiste à manipuler des individus pour qu'ils fournissent des informations personnelles et confidentielles à des fins criminelles.

Les « judaïsants » étaient une faction de l'église primitive qui croyait que les chrétiens devaient observer toute la loi lévitique. Ils étaient souvent influents parmi les nouveaux croyants naïfs. Ils ont essayé de manipuler les croyants de Galate pour qu'ils adoptent des rituels juifs. Leur enseignement les a amenés à s'appuyer sur l'observance extérieure plutôt que sur la confiance en Christ seul pour le salut. L'apôtre Paul a vu que ce choix était motivé par des promesses d'acceptation et de libération de la persécution, ce dont ils se vantaient fièrement !

Quiconque essaie de nous manipuler pour nous faire confiance à autre chose qu'à une relation authentique avec Dieu, basée sur le sacrifice du Christ et sa résurrection, nous égare du chemin de la « paix et de la miséricorde ».

Auteur : Duane Brush

date créée

2025/05/21